



Los priistas mexiquenses tenemos claro el tamaño del reto y la forma en que lo vamos a enfrentar, vamos por un trabajo intenso y a construir el futuro de los mexiquenses”

ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS
Líder nacional del PRI

Refuerza PRI el apoyo a campaña de Del Moral Vela

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) decidió reforzar la precampaña y campaña en el Estado de México para enfrentar el proceso electoral del próximo 4 de junio, ante lo cual, sumó a diversos exgobernadores de ese partido como delegados nacionales.

El presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, nombró a Manuel Cavazos Lerma, Miguel Alonso Reyes, Francisco Olvera Ruíz, Humberto Lepe Lepe, Roberto López García y Lorenzo Rivera Sosa.

En conferencia de prensa desde la sede del PRI mexiquense, Moreno Cárdenas dijo que su precandidata mexiquense es la única que va subiendo en las encuestas.

“En las mediciones que se tienen, Alejandra del Moral no solo ha ido avanzando, es la única que va avanzando y va creciendo porque tiene un posicionamiento firme, con propuestas sólidas”, refirió el líder tricolor.

En el evento aprovechó para hacer un llamado a los diputados federales y locales a tener una presencia permanente del priismo nacional “para ganar de manera contundente y cercana”.

DELFINA LIGADA A LA CORRUPCIÓN

Tras advertir que no hay un ataque personal, Alejandro Moreno acusó que la precandidata de Morena al Gobierno del Estado de México, Delfina Gómez, está vinculada con la corrupción y existen sentencias jurisdiccionales en su contra.

“No es ataque personal, hay sentencias donde violaron la ley, por actos de corrupción acreditados y hay señalamientos de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) por cerca de mil millones de pesos”, declaró el priista.

Dijo que ese tipo de prácticas son “la constante y la costumbre de una persona que nos quieren vender que es buena, que está cerca, lo vinculado a donde está, es la corrupción. Se lleva el dinero de la gente”. /KARINA AGUILAR



UNIÓN. Alejandro Moreno sumó a seis nuevos delegados nacionales a la precampaña y campaña a la gubernatura del Edomex.